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［議会報告会・意見交換会についての感想や評価］［議会報告会・意見交換会についての感想や評価］［議会報告会・意見交換会についての感想や評価］［議会報告会・意見交換会についての感想や評価］    

毎年継続して開催して欲しい。いいこと。［毎年継続して開催して欲しい。いいこと。［毎年継続して開催して欲しい。いいこと。［毎年継続して開催して欲しい。いいこと。［3333 人］人］人］人］    

回答：今後も定例会終了後に開催予定です。 

市民からの質問時間はたっぷりと。市民からの質問時間はたっぷりと。市民からの質問時間はたっぷりと。市民からの質問時間はたっぷりと。    

回答：今回、意見交換会の時間を前回より多くとりましたが、今後も検討して

いきます。 

今回はテーブル付きで記録しやすかった。今回はテーブル付きで記録しやすかった。今回はテーブル付きで記録しやすかった。今回はテーブル付きで記録しやすかった。    

回答：会場によって数に差がありますが、より利便性の向上が図れるように努

力致します。 

レジュメが上手くまとめられていて、議員からの説明も分かり易く大変良かっレジュメが上手くまとめられていて、議員からの説明も分かり易く大変良かっレジュメが上手くまとめられていて、議員からの説明も分かり易く大変良かっレジュメが上手くまとめられていて、議員からの説明も分かり易く大変良かっ

た。た。た。た。    

回答：ありがとうございます。今後も改善に努めます。 

議会報告会の議会報告会の議会報告会の議会報告会の PRPRPRPR を。議会だより等を活用してはどうか。を。議会だより等を活用してはどうか。を。議会だより等を活用してはどうか。を。議会だより等を活用してはどうか。    

回答：検討させて頂きます。 

皆さんから沢山の意見が出た。議員には桐生を盛り上げて欲しい。皆さんから沢山の意見が出た。議員には桐生を盛り上げて欲しい。皆さんから沢山の意見が出た。議員には桐生を盛り上げて欲しい。皆さんから沢山の意見が出た。議員には桐生を盛り上げて欲しい。    

回答：皆さまからのご意見をしっかりと受け止めて活動に生かします。 

私達市民の多くがこの様な会に参加すればいいと思う。私達市民の多くがこの様な会に参加すればいいと思う。私達市民の多くがこの様な会に参加すればいいと思う。私達市民の多くがこの様な会に参加すればいいと思う。    

回答：今後も市民参加を促進するような環境づくりを目指します。 

議案賛否について、○×では詳細が把握できない。反対意見を資料で欲しい。議案賛否について、○×では詳細が把握できない。反対意見を資料で欲しい。議案賛否について、○×では詳細が把握できない。反対意見を資料で欲しい。議案賛否について、○×では詳細が把握できない。反対意見を資料で欲しい。

反対意見の説明を直接聞くことは可とすべき。時間を区切って議論のかみ合う反対意見の説明を直接聞くことは可とすべき。時間を区切って議論のかみ合う反対意見の説明を直接聞くことは可とすべき。時間を区切って議論のかみ合う反対意見の説明を直接聞くことは可とすべき。時間を区切って議論のかみ合う

時間を作った方がいい。反対意見を議会報告会で聞ける工夫を期待する。時間を作った方がいい。反対意見を議会報告会で聞ける工夫を期待する。時間を作った方がいい。反対意見を議会報告会で聞ける工夫を期待する。時間を作った方がいい。反対意見を議会報告会で聞ける工夫を期待する。    

回答：賛否共に理由がございます。時間や資料の都合も含めて検討させて頂き

ます。 

議会報告会に係る経費を全議員で案分し負担したと聞き、感銘を受けた。議会報告会に係る経費を全議員で案分し負担したと聞き、感銘を受けた。議会報告会に係る経費を全議員で案分し負担したと聞き、感銘を受けた。議会報告会に係る経費を全議員で案分し負担したと聞き、感銘を受けた。    

回答：ご意見ありがとうございます。 
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5555 人くらい謙虚さが見られる議員がいた。道徳、ルール、礼人くらい謙虚さが見られる議員がいた。道徳、ルール、礼人くらい謙虚さが見られる議員がいた。道徳、ルール、礼人くらい謙虚さが見られる議員がいた。道徳、ルール、礼儀作法をしっかりと儀作法をしっかりと儀作法をしっかりと儀作法をしっかりと

し、口に出して約束したことは着実に進めて欲しい。全議員、変わった。更にし、口に出して約束したことは着実に進めて欲しい。全議員、変わった。更にし、口に出して約束したことは着実に進めて欲しい。全議員、変わった。更にし、口に出して約束したことは着実に進めて欲しい。全議員、変わった。更に

成長を。誤字脱字が多く勉強すべき。成長を。誤字脱字が多く勉強すべき。成長を。誤字脱字が多く勉強すべき。成長を。誤字脱字が多く勉強すべき。    

回答：今後更に精進致します。 

 

 

［［［［桐生市議会へのご意見やご提案、ご要望桐生市議会へのご意見やご提案、ご要望桐生市議会へのご意見やご提案、ご要望桐生市議会へのご意見やご提案、ご要望］］］］    

 

議会基本条例について、開かれた、変化に対応できる議会になるように条例そ議会基本条例について、開かれた、変化に対応できる議会になるように条例そ議会基本条例について、開かれた、変化に対応できる議会になるように条例そ議会基本条例について、開かれた、変化に対応できる議会になるように条例そ

のものの作成経過を公開しつつ、焦らず作成して欲しい。言い訳の道具にしてのものの作成経過を公開しつつ、焦らず作成して欲しい。言い訳の道具にしてのものの作成経過を公開しつつ、焦らず作成して欲しい。言い訳の道具にしてのものの作成経過を公開しつつ、焦らず作成して欲しい。言い訳の道具にして

欲しくないので。欲しくないので。欲しくないので。欲しくないので。    

回答：現在、市議会内に新たに地方主権調査特別委員会を立ち上げ、慎重に議

論を行っているところであります。 

 

市民の声をより広く聞く為に議会費は維持しながら、議員定数を増やすべき。市民の声をより広く聞く為に議会費は維持しながら、議員定数を増やすべき。市民の声をより広く聞く為に議会費は維持しながら、議員定数を増やすべき。市民の声をより広く聞く為に議会費は維持しながら、議員定数を増やすべき。

それにより立候補者が増え、投票率も上がるのでは。それにより立候補者が増え、投票率も上がるのでは。それにより立候補者が増え、投票率も上がるのでは。それにより立候補者が増え、投票率も上がるのでは。    

回答：現在、時代に合った、そして市民が求める議会になる為に議会改革を進

めているところでござます。 

 

市議会のホームページの広報が足りない。議事録の機能も充実しているので議市議会のホームページの広報が足りない。議事録の機能も充実しているので議市議会のホームページの広報が足りない。議事録の機能も充実しているので議市議会のホームページの広報が足りない。議事録の機能も充実しているので議

会だよりで会だよりで会だよりで会だよりで PRPRPRPR をしては。議事録作成等の情報を市民に公開して欲しい。をしては。議事録作成等の情報を市民に公開して欲しい。をしては。議事録作成等の情報を市民に公開して欲しい。をしては。議事録作成等の情報を市民に公開して欲しい。    

回答：議会だよりの編集についてはより周知を図るために紙面の構成等の検討

を今後していきたいと思います。 

 

傍聴者のために、実際に答弁するのは部長だから部長名傍聴者のために、実際に答弁するのは部長だから部長名傍聴者のために、実際に答弁するのは部長だから部長名傍聴者のために、実際に答弁するのは部長だから部長名が書かれた紙を配布しが書かれた紙を配布しが書かれた紙を配布しが書かれた紙を配布し

て欲しい。て欲しい。て欲しい。て欲しい。    

回答：今後の検討課題とさせて頂きます。 

 

公民館での個人の議会報告会の開催を。議員全員で教育委員会の反動をはねの公民館での個人の議会報告会の開催を。議員全員で教育委員会の反動をはねの公民館での個人の議会報告会の開催を。議員全員で教育委員会の反動をはねの公民館での個人の議会報告会の開催を。議員全員で教育委員会の反動をはねの

け、あらゆる公民館で議員の議会活動を実施して欲しい。議員の奮闘に期待しけ、あらゆる公民館で議員の議会活動を実施して欲しい。議員の奮闘に期待しけ、あらゆる公民館で議員の議会活動を実施して欲しい。議員の奮闘に期待しけ、あらゆる公民館で議員の議会活動を実施して欲しい。議員の奮闘に期待し

たい。たい。たい。たい。    

回答：見解の違いが多々あるので、今後の検討課題とさせて頂きます。 
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［そのほかのご指摘や市政への質問・要望など］［そのほかのご指摘や市政への質問・要望など］［そのほかのご指摘や市政への質問・要望など］［そのほかのご指摘や市政への質問・要望など］    

 

皆さまのご意見・ご要望は全議員に資料として配付いたしました。それぞれの

活動の中で皆さまの声を市政に伝えていきたいと思います。 

なお、議長より市長へ本資料を提出させて頂きました。 

 

・桐生市の将来ビジョン作りが必要ではないか。将来像なくして議論しても意

味がないので、市長、市民、議会で明確な将来像を作るべきでは。 

 

・若い人にとって魅力ある、住みよい桐生市にするためにも、大きな事より小

さなことからやり遂げるべき。 

 

・全ての行政行為は法律の下に成り立っている。教育・監査・選挙各委員の報

酬を月額から日額に変更することによる財政効果は小さいが、法律の主旨に

従い洗い直し、再構築することで行革の突破口になるのでは。特別職が率先

垂範し報酬を下げることで職員の給与が引き下げられ、財政改革になると考

える。 

 

・特別職の報酬に関して、月額、日額の話があった。日額や交通費でもいいの

ではと思った。ボランティアでもできるのでは。税金は大切に使って欲しい。

心から仕事したい人、適した人を選んで欲しい。 

 

・民生委員の中にも不適当と思われる人がいる。期限を区切って交代する方が

いいのでは。 

 

・議案第 42 号の 3 団体合併に関して、代表が市長である場合、利益相反行為を

防ぐ仕組みがあるか、また運用されているか。 

 

・退職手当債の発行はいかがなものか。民間ではありえない。今後、器にあっ

た健全財政を目指して議員にはリーダーシップをとって欲しい。 

 

・西中跡地の博物館構想推進を強く求める。桐生市に郷土資料館が無いのは残

念。議員の一致団結で是非実現を。 

 

・新里町新川から伊勢崎 IC までの道路の改善を。黒保根、みどり市も利用する
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と思う。 

 

・お年寄りが安心して歩ける幅広い歩道を作ってほしい。 


